



Montfort sur Meu.
Le grand public découvre la Maison Natale et le circuit montfortain.

Montfort sur Meu. Le grand public découvre la Maison Natale et le circuit montfortain. Les Journées Européennes du patrimoine à Montfort sur Meu, en cette année du Tricentenaire, ont proposé le parcours « **Sur les traces de Louis-Marie Grignion de Montfort** ».

- L'initiative conçue par la Commune de Montfort-sur-Meu et la Communauté de la Maison Natale, a eu lieu les après-midi du samedi 19 et du dimanche 20 septembre. Il s'agit de visites guidées dans les cinq lieux patrimoniaux suivants :
 - La Maison Natale de Louis-Marie Grignion de Montfort, l'Eglise paroissiale et la chapelle Saint-Joseph, l'Abbaye Saint-Jacques de Montfort, Saint-Lazare, et l'Eglise Saint-Pierre d'Iffendic.
- Sur les lieux des rendez-vous, des bénévoles et les novices Montfortains ont accueilli un nombre considérable de visiteurs : entrée libre et gratuite avec information complète proposée par les intervenants. L'initiative a permis à un public très varié de visiter les lieux Montfortains et de faire connaissance avec le Père de Montfort et son histoire.
 - « *J'habite à Montfort et j'ai fréquenté le collège st-Louis-Marie, mais je ne connaissais pas la Maison Natale* » - a déclaré le premier visiteur arrivé avec sa femme.
- Parmi les gens venues à la découverte de la Maison Natale, certains sont partis avec le « Secret de Marie », d'autres avec le Sac du Tricentenaire. Comme quoi, saint Louis-Marie ne laisse jamais indifférent celui qui croise son chemin !

Un nouveau site sur le Père de Montfort lancé par le Diocèse de Rennes, avec les initiatives du Tricentenaire et de la Maison Natale. N'hésitez pas à le consulter : <http://rennes.catholique.fr/montfort>

-P. Marco Pasinato, smm